



Caraboo

Die Party-Schlagerband

„Wie ein Stern am weiten Himmel“ heisst nicht nur ein aktueller Hit von Caraboo – es könnte gleichzeitig das Motto der flotten Schlagerband sein. Denn der Stern von Caraboo leuchtet heller denn je am weiten Schlagerhimmel.

Die vier smarten Kärntner setzen mit ihren perfekten Pop-Schlagern, welche durch tanzbare, eingängige Rhythmen mit Ohrwurmcharakter geprägt sind, die Tradition von Caraboo fort. Caraboo hat Tradition? Aber sicher! Diese Band ist die Nachfolge-Formation von Carrière, einer der erfolgreichsten österreichischen Schlagerbands! Beim Grand Prix der Volksmusik 2005 standen sie erstmals unter neuem Namen auf der Bühne! Mit ihrem einfühlsamen Song „Du“ schaffte es Caraboo ins internationale Finale der Eurovisionsendung von ARD, ORF und SF im Zürcher Hallenstadion und aktivierte damit unzählige Carrière-Fans, die natürlich die beiden sympathischen Sänger Reinhard Schlacher und Christian Dullnig noch lange nicht vergessen hatten.

Nach zahlreichen Hitparadensiegen mit Carrière wollten es Reinhard und Christian nochmals wissen und zogen zusammen mit Markus Zlöbl und Michael Mariacher die Schlagerfahnen mit der neuen Schlagerband Caraboo hoch.

Mit ihrem trendigen Debüt-Album „Wie ein Stern am weiten Himmel“ haben die vier charmanten Musiker die Schlagerfans total begeistert. Der Titelsong stammt aus der Feder von Nik P. (Ein Stern, der Deinen Namen trägt) und das Album wurde von Christian Zierhofer produziert, welcher übrigens auch für Oswald Sattler, Andy Borg oder das Nockalm-Quintett arbeitet.

Nebst ihrem Grand Prix-Hit „Du“ sind viele weitere hitverdächtige tanzbare Pop-Schlager auf der Produktion. Natürlich ist die Liebe in all ihren Facetten grosses Thema. „Love is in my heart – ich bin so verliebt“ ist einer der flotten Caraboo-Songs, die man unbedingt gehört haben muss. Da fällt das Stillsitzen wirklich schwer! „Meine Sehnsucht“ ist modern produzierter deutscher Schlager, der mit eingängigen Beats die Fox-Runde in der Disco einläutet.

Neben den flotten Nummern besticht Caraboo auch durch klassische harmonische Liebeslieder: „Das Land der Sonne“ ist eine wunderschöne Ballade, die zum Träumen einlädt und bei der man so richtig schön kuscheln kann. In diese Kategorie gehört auch das erklärte Lieblingslied der Band. „Gefühle wühlen in Gedanken“. „Glück“ erzählt davon, dass sich die grossen Philosophen lange den Kopf zerbrechen können, was Glück bedeutet – dabei liegt die Antwort so nahe: Glück, das ist ein Blick von dir“ – so einfach kann das Leben sein. Und so schön musikalisch!

„Wie ein Stern am weiten Himmel“ bringt die besten Voraussetzungen mit, an die grossen Hits von Carrière wie „Michelle“ oder „Gestern, heute und für immer“ anzuknüpfen. Moderne Pop-Schlager, fetzige Oldies, zeitgemässe Pophits sowie Goldene Rockclassics gehören zum vielseitigen Repertoire der Österreichischen Liveband. Zahlreiche Rundfunk- und Fernsehauftritte sowie erfolgreiche Hitparadenplatzierungen machen Caraboo zu einer der beliebtesten Party-Schlagerbands unserer Zeit.



Gage:

steuerfrei netto

inkl. Fahrt- und Transportkosten

inkl. moderne Ton- und Lichttechnik

zus. Spesen:

Getränke, Verpflegung und Unterkunft

Spielzeit:

5 Std. (zB 22.00 - 03.00 Uhr)

Überstunden gegen Aufpreis möglich